

WONGCILIK

Polri Peduli Budaya Literasi, Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH berikan Buku Bacaan kepada Taman Bacaan Pelangi Desa Kalibuntu Kecamatan Pabedilan

Panji R - CIREBON.WONGCILIK.CO.ID

Sep 21, 2023 - 09:38



CIREBON - Taman Bacaan Pelangi yang berada di Dusun Paing Desa Kalibuntu ini dikelola oleh Sdri. Ria seorang guru TK, dalam kesempatan tersebut sebagai wujud Polri Peduli Budaya Literasi Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH berikan sejumlah buku bacaan untuk menambah judul dan wawasan terhadap anak yang gemar membaca. 21/09/2023

Kegiatan ini telah dilakukan oleh Iptu Mulyadi, SH bersama-sama Kanit Binmas Aiptu Asrofi dan Bhabinkamtibas Brigadir Robby dengan melakukan sambang Desa ke taman bacaan Pelangi Desa Kalibuntu Kecamatan Pabedilan yang di kelola oleh Sdri. Ria yang juga merupakan Guru TK Tarbiyatul Quran.

Pemberian buku bacaan ini telah mendapatkan apresiasi baik oleh Ria maupun warga dan juga anak-anak yang saat sedang asyik membaca, dan juga kedatangan Kapolsek juga memberikan arti dan kesan yang sangat istimewa karena selain memberikan sejumlah buku juga mencerahkan semua yang ada di taman bacaan pelangi tersebut, sontak saja Ria merasa sangat bangga sekaligus mengapresiasi kegiatan penyaluran buku hingga ke pelosok negeri dan dirinya meminta agar setiap saat minta di kunjungi baik Kapolsek maupun anggota nya, selain untuk menjalin kedekatan juga untuk dapat memberikan bimbingan serta motivasi kepada anak-anak sekitar baik yang suka membaca maupun ibu-ibu yang kalau sore hari ramai mengunjungi sekitar tempat taman bacaan pelangi tersebut.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH saat menyerahkan sejumlah buku juga menyampaikan bahwa hal seperti ini akan terus berlanjut dan terjalin untuk bimbingan kepada anak bangsa, karena budaya membaca di negeri ini sudah sangat minim dan terkikis oleh dunia smart phone yang sangat memprihatinkan, untuk itu dirinya juga kedepan akan sering muter ke sejumlah tempat yang ada kegiatan Literasi khususnya yang berada di tengah masyarakat, selain untuk silaturahmi juga akan memberikan Suport, motivasi juga bimbingan kepada anak juga masyarakat selain untuk meningkatkan minat baca juga untuk tetap mempertahankan budaya positif dan menjalin silaturahmi demi terciptanya Kenyamanan dan Kondusifitas di tengah masyarakat.